

St-Privat-des-Vieux Jeanne, 100 ans fêtés à Notre-Dame des Pins

L'ancienne couturière a reçu de très nombreux cadeaux.

Jeudi dernier, grande réjouissance à Notre-Dame des Pins, puisque jour pour jour, Jeanne Cassagne y fêtait son 100^e anniversaire.

Entourée de ses neveu et nièce, des membres de l'hospitalité diocésaine pour qui elle s'est tant dévouée, Yvette Nicot, adjointe aux affaires sociales, l'association des Amis de Notre-Dame des Pins, ainsi que personnels et résidents de l'établissement, tous ont entonné en cœur un « *joyeux anniversaire* » de circonstance.

Benjamine d'une famille d'origine ardéchoise, Jeanne est née en 1912 à Alès où elle a toujours vécu.

Très tôt remarquée pour son travail à l'atelier de couture Camps, une enseignne qui a toujours pignon sur rue à Alès, Jeanne y exercera le métier de "tailleur pour hommes" toute sa vie active.

Fière de sa profession, Jeanne confiera qu'elle a appris le métier à Jean



■ Jeanne Cassagne, une centenaire entourée de cadeaux.

Gascon, que personne n'a oublié dans l'établissement.

Une vie au service des autres jusqu'en décembre 2001, où elle se décide à rejoindre pour des jours paisibles la maison de retraite de Notre-Dame des Pins. Là, avec ses copines du trio ABC, elle est une figure de la maison.

« *Nous sommes devenus de votre famille* » lui adressait affectueusement sœur Marie-Claire, au nom de l'association.

Quant à Yvette Nicot, représentant la municipalité, avec humour, elle ne « *pouvait que confirmer l'épidémie de longévité qui sévit à la maison de retraite* ».

Moult cadeaux, fleurs, énorme et savoureux gâteau dont il a fallu souffler les bougies ont marqué les étapes d'un après-midi animé par le tour de chant d'hier et d'aujourd'hui de Marielle Vivier et Bruno, de Comps.

Bon anniversaire Jeanne avec le souhait d'encore beaucoup de moments mémorables avec vos copines !